

Díaz-Canel intercambia con trabajadores de la Embajada de Cuba en Reino Unido



La Habana, 12 nov (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez se reunió este 12 de noviembre con integrantes de nuestra legación en Londres y con representantes de instituciones de la nación antillana en ese país europeo.

La confirmación la hizo la Cancillería cubana en su red social Twitter.

Intercambia presidente [@DiazCanelB](#) con trabajadores de la Embajada de [#Cuba](#) en [#ReinoUnido](#) y de representantes de instituciones cubanas en este país, durante su tránsito por [#Londres](#) tras concluir la gira internacional por Europa y Asia.
pic.twitter.com/BTXaVFEVmV

— Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [12 de noviembre de 2018](#)

El dignatario cubano realiza una visita de tránsito a la capital de Reino Unido tras concluir la gira internacional por Europa y Asia.

Díaz-Canel arribó al aeropuerto londinense de Gatwick procedente de la República Democrática Popular Lao.



Radio Habana Cuba